

**PT BANK MEGA TBK DAN PT FINANSIA MULTI FINANCE
MENANDATANGANI
FASILITAS KERJASAMA PEMBIAYAAN SEBESAR RP 2 TRILIUN**

Jakarta, 10 Maret 2017. PT Bank Mega Tbk dan PT Finansia Multi Finance melakukan penandatanganan fasilitas kerjasama pembiayaan sebesar Rp. 2 triliun yang dilaksanakan di Kantor Pusat Bank Mega Jakarta. Acara tersebut dihadiri oleh Direktur Utama PT Bank Mega Tbk, Kostaman Thayib didampingi oleh Direktur Kredit, Madi Darmadi Lazuardi serta Direktur Utama PT Finansia Multi Finance, Yap Tjay Hing didampingi oleh Direktur Finansia, Peter Halim.

Direktur Utama Bank Mega, Kostaman Thayib mengatakan bahwa kerjasama ini sejalan dengan strategi Bank Mega untuk fokus menyalurkan pembiayaan pada bidang atau perusahaan dengan reputasi yang baik dan memberikan manfaat yang besar di masyarakat. “Kerjasama kredit ini merupakan komitmen Bank Mega untuk dapat terus berkontribusi dalam pengembangan di berbagai bidang dan sekaligus menjalankan strategi Bank Mega untuk fokus di segmen kredit korporasi, komersial dan *joint financing*,” jelas Kostaman Thayib disela-sela acara.

Sementara itu Direktur Utama PT Finansia Multi Finance, Yap Tjay Hing menjelaskan bahwa melalui penandatanganan yang dilakukan, maka Bank Mega akan memberikan pinjaman kepada PT Finansia Multi Finance yang akan dipergunakan untuk memperluas usaha dalam pembiayaan. “Dengan adanya kepercayaan yang diberikan Bank Mega kepada PT Finansia Multi Finance, akan memberikan keleluasaan bagi kami dalam meningkatkan usaha melalui pembiayaan kepada masyarakat yang membutuhkan kendaraan bermotor roda dua, kendaraan bermotor roda empat dan elektronik,” tambah Yap Tjay Hing.

Tentang PT Bank Mega Tbk

PT Bank Mega Tbk merupakan salah satu industri perbankan terkemuka di tanah air yang memiliki beragam produk yang disesuaikan dengan kebutuhan masyarakat. Saat ini Bank Mega tercatat memiliki sebanyak 349 jaringan kantor yang tersebar di seluruh Indonesia.

Di bidang layanan kredit, mencermati kondisi perekonomian nasional yang masih menantang, Bank Mega tetap menargetkan pertumbuhan penyaluran kredit sekitar 10% pada akhir 2017.

Tentang PT Finansia Multi Finance

PT Finansia Multi Finance adalah perusahaan pembiayaan yang bergerak dibidang pembiayaan kendaraan bermotor roda dua, kendaraan bermotor roda empat dan elektronik, dengan merek dagang **kreditplus**, saat ini PT Finansia Multi Finance tercatat memiliki jaringan distribusi sebanyak 244 lokasi yang tersebar di seluruh Indonesia. Penerimaan fasilitas tambahan ini akan dipergunakan PT Finansia Multi Finance untuk pembiayaan baru sebesar Rp. 4,2 trilliun pada tahun 2017.

Untuk keterangan lebih lanjut:

Christiana M. Damanik
Corporate Secretary
PT. Bank Mega, Tbk
christiana.damanik@bankmega.com

Rostono
Head of Funding & Treasury
PT Finansia Multi Finance
rostono@finansia.com

CD/Ac